

ACTA ASAMBLEA ANUAL ACMIQ

14 de diciembre de 2023

ASAMBLEA ORDINARIA

En Ciudad Real, se celebró la Asamblea Ordinaria a las 18:30 el día 12 de diciembre de 2024 en el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias y Tecnologías Químicas.

Estando presentes asociados, premiados y junta directiva:

- Cristina Delgado Redondo
- Marta Broceño Sánchez
- José Manuel Perales Díaz
- Elena Araque Manzaneque
- Alba Villardón Pérez
- Juan Catalá Camargo
- Luis Vinuesa González
- Isabel Vidal Barreiro
- Ester López Fernández
- Encarnación Cruz Sánchez-Alarcos
- Alicia Barrio Rodríguez
- Cristina Navas Higuero
- Jesús Manuel García Vargas
- Lida Villa Martín de Nicolás
- Sandra Canal Peinado
- Jorge Acero Mejías
- Jesús Serrano Jiménez
- Mercedes Romero Díaz
- Jorge Comendador Nieto
- José Tomás Hernández
- Álvaro Ramírez Vidal
- Lidia Gallego Mena
- Olga Fernández Núñez
- M^a Mercedes Corrales Sánchez
- María Sánchez González
- Esther Pinilla Peñalver
- Irene Guerra Velázquez

El orden del día fue el siguiente:

1. Votación y aprobación del acta de la Asamblea de 2023. Se aprueba el acta enviada días atrás por asentimiento de los asociados asistentes.

2. Informe del presidente.
 - Se realiza un balance anual de asociados, resultando negativo (-17) y habiendo un total de 373 asociados (223 pertenecientes al COPIQCLM).

- Se hace un resumen temporal de las principales acciones de la ACMIQ éste último año:
 - Febrero. Visita a CLaMber (Puertollano) y COVAP (Córdoba).
 - Abril. IV Curso Mendeley, gestor bibliográfico.
 - Mayo. III Curso de comunicación oral y presentaciones. VII Concurso ¿Conoces la Ingeniería Química?
 - Julio. Participación en el XVIII Young Science Symposium (Simposio de Ciencia Joven) como patrocinadores del Premio YSS al mejor Trabajo Fin de Grado.
 - Octubre. V Curso formativo de Calculadora Texas Instruments para asociados.
 - Noviembre. Celebración San Alberto Magno con los asociados. Lanzamiento del VIII Premio al Mejor Trabajo Fin de Grado.
 - Diciembre. Celebración Asamblea General.
- Se comentan otras actuaciones realizadas como la difusión de ofertas de empleo y prácticas en empresa, la publicación de cursos y convenios de formación y la información y captación de nuevos socios.

3. Estado de cuentas.

La tesorera Ester López Fernández realiza un balance anual de las cuentas de la asociación, resultando unos ingresos de 7.629,29 € y unos gastos de 6.009 € y habiendo un saldo total de 23.778,71 €. La principal fuente de ingresos han sido las cuotas de los socios y las inscripciones de la excursión, respectivamente.

Otros gastos se corresponden con los premios TFG, la actividad fin de exámenes, el Simposio de Ciencia Joven, el concurso ¿Conoces la Ingeniería Química?, la actividad de San Alberto (cena y sorteo), la licencia Programa Canva y los preparativos de la Asamblea anual, principalmente. Además, cabe destacar la donación de alimentos y productos de limpieza para los afectados por la DANA y la aportación a la refundación de la FEPIQ.

4. Actuaciones Futuras

- Captación de alumnos para formar parte de la junta directiva. Fomentar las reuniones presenciales.
- Fomentar las actividades de encuentro y reunión social.
- Ampliar la oferta de formación
- Revisar convenios e incluir nuevos que puedan beneficiar a los estudiantes (inglés, CRM, etc.).
- Ampliar nuestras actividades de difusión, divulgación y canales de participación y comunicación de los socios.

- Poner en marcha la Sección Joven y plantear la solicitud de ayudas para desarrollar sus actividades.

5. Turno abierto de ruegos y preguntas

Elena Araque propone retomar el curso de Origin especialmente enfocado a la gente que hace el TFG o el TFM, le parece interesante puesto que la mayoría de los estudiantes hace el TFG experimental. Se comenta entre otros socios, Alba Villardón y Jesús Manuel García Vargas comentan la posibilidad de utilizar una licencia de la Universidad en lugar de la licencia utilizada anteriormente. Juan Catalá comenta si está bien enfocado a los destinatarios y anima a comunicarse de manera efectiva con los alumnos a través de los profesores de las asignaturas involucradas e impartirlo en el momento del curso adecuado para satisfacer esa necesidad.

Juan Catalá comenta también si hay que reformular la fecha y concepto del curso de la calculadora. Ester López y Elena Araque también comentan la posibilidad de revisar la fecha.

Alba Villardón incide en apoyarnos en los profesores de las distintas asignaturas de grado y máster con el fin de hacer llegar a los alumnos la información sobre los distintos cursos que puede impartir la asociación.

Juan Catalá, con respecto al curso de la calculadora, plantea realizar una ayuda previa a los alumnos con el fin de guiarles en la compra de la calculadora incluso financiar en gran parte su adquisición.

Alba Villardón comenta la ida y venida de asociados en función de los intereses. Plantear cuota de alta o incentivos para los socios que llevan más tiempo. Luis Vinuesa apoya la idea de gestionar la guía de compra de la calculadora y ayudar a los alumnos de primero y segundo en dicho proceso.

Alicia Barrio hace hincapié en hacer ver a los futuros asociados de que pertenecer a la asociación les aporta numerosas ventajas y se puede considerar fundamentalmente una “red de contactos”. Juan Catalá comenta que el balance de socios es siempre constante, la gente se suele borrar cuando sale de la UCLM. Los dos inciden en centrar nuestros esfuerzos en atraer a la gente que no nos conoce.

Alicia Barrio plantea la posibilidad de poner un corcho o similar en el Enrique Costa para tener información visible de manera constante.

José Manuel Perales Díaz propone que nos tenemos que vender bastante mejor y hacer ver que los cursos valen la pena y los vamos a necesitar. Jesús Manuel García Vargas propone que hay que poner más carteles y tener más presencia física de la asociación. Encarnación Cruz e Isabel Vidal proponen estrechar la colaboración con los profesores del departamento para hacer llegar todas las actividades.

Jesús Manuel García Vargas propone a la junta la celebración de los 25 años de la asociación que tendrá lugar en 2025.

La asamblea ordinaria tuvo fin a las 19:30 h.

ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

La Asamblea dio comienzo al finalizar la asamblea ordinaria con los mismos asistentes.

1. Entrega de Sorteos San Alberto Magno 2024. Dos entradas de cine para: Marta Broceño y María Sánchez.

2. Se entregaron los VIII Premios a los mejores TFG que correspondieron a:

- 1º Premio a Sandra Canal Peinado
- 2º Premio a Mª Mercedes Corrales
- 3º Premio a Jorge Acero Mejías

Sandra Canal Peinado como ganadora realizó una breve exposición de 10 minutos de los principales aspectos en los que consistió su TFG.

3. Turno abierto de ruegos y preguntas

4. Proclamación de la nueva junta directiva (2024-2026).

Alicia Barrio Rodríguez recuerda la lista de candidatos y cargos:

Presidenta: Alicia Barrio Rodríguez

Vicepresidenta: Celia Gómez Sacedón

Tesorera: Alba Villardón Pérez

Secretaria: Elena Araque Manzaneque

Vocal de alumnos: Jose Manuel Perales Díaz

Vocal: Marta Bronceño Sánchez

Vocal: Juan Catalá Camargo

Vocal: Cristina Delgado Redondo

Alicia como nueva presidenta agradece a los miembros que han formado parte de las dos últimas Junta Directiva y da la bienvenida a los nuevos miembros.

La sesión finalizó a las 19:50 en Ciudad Real, a 12 de diciembre de 2024.

Presidenta junta saliente



Vicepresidenta junta saliente en nombre
de la secretaria

Firmado por CRUZ SANCHEZ ALARCOS
ENCARNACION - ***8474** el día 18/12/2024
con un certificado emitido por AC FNMT
Usuarios

Dña. Alicia Barrio Rodríguez

Dña. Encarnación Cruz Sánchez-Alarcos

